

Reportage Canada

Ottawa
Canada

Volume 2, N° 9
le 14 mai 1986



Exposition internationale de 1986 Vancouver (Colombie-Britannique) du 2 mai au 13 octobre

Visite officielle dans quatre pays du Moyen-Orient	1
Bombardier s'apprête à pénétrer de nouveaux marchés internationaux ..	4
L'amélioration des plantes : une excellente façon de cultiver l'avenir	5
Importante découverte	6
Gros contrat à la Barbade	6
Nouveau timbre-poste	6
Affaires express	6
Témoignage photographique du Grand Nord canadien	7
Précieux Héritage : une riche exposition de trésors judaïques	7
Liste de salons et foires d'Europe auxquels participeront nos exposants	8

Visite officielle dans quatre pays du Moyen-Orient

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Joe Clark, a effectué une visite officielle au Moyen-Orient durant la première quinzaine d'avril. La Jordanie, l'Arabie saoudite, l'Égypte et Israël figuraient à son itinéraire.

Cette visite devait donner à M. Clark une occasion très opportune de s'entretenir, avec les dirigeants de ces pays, des grandes questions internationales de l'heure et M. Clark a également discuté de diverses questions bilatérales et régionales dans chacun des quatre pays visités.

Entretiens fructueux en Jordanie

En Jordanie le ministre Clark a eu un entretien, le 4 avril, avec le prince Hassan.

Celui-ci, qui agissait comme régent en l'absence de son père, le roi Hussein, alors en tournée en Extrême-Orient, estime que le Canada pourrait contribuer à instaurer une plus grande objectivité face aux événements qui se déroulent dans cette région du monde.

Le prince Hassan a accepté l'invitation que lui a transmise M. Clark de venir au Canada en visite officielle à une date qui reste à déterminer.

M. Clark n'a pas caché au prince héritier toute l'admiration qu'il éprouve pour l'œuvre du gouvernement jordanien, en particulier pour le roi Hussein qui n'a cessé de faire des efforts pour parvenir à un compromis et à la réconciliation entre Israël et le monde arabe.

Lors de son séjour en Jordanie, M. Clark a aussi rencontré le ministre des Affaires étrangères, M. Taher Masri, avec lequel il a signé un accord de coopération commerciale et économique. Cet accord prévoit

l'échange d'informations et de compétences en matière de recherche scientifique, et l'exemption de taxes pour certains produits afin d'encourager les échanges commerciaux entre les deux pays.

Des compagnies canadiennes sont déjà associées au développement de la Jordanie, notamment dans les secteurs du transport, de l'agriculture, des télécommunications

et de l'énergie. Cet accord cadre devrait faire avancer la coopération économique canado-jordanienne.

M. Clark a de plus inauguré une école destinée à 1 400 enfants réfugiés à North Shunah et réalisée grâce à des fonds provenant de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et administrés par l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine au Proche-Orient.



Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Joe Clark, reçoit un cadeau offert par des élèves de l'école de North Shunah.

Coopération en Arabie saoudite

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures

a ensuite effectué une visite de deux jours en Arabie saoudite, deuxième étape de sa tournée dans plusieurs pays de la région.

Le chef de la diplomatie canadienne a examiné avec les responsables saoudiens, dont son homologue, le Prince Saoud Al-Fayçal, le renforcement de la coopération bilatérale ainsi que les problèmes du Proche-Orient. M. Clark, accompagné d'une délégation de gens d'affaires canadiens, a d'autre part rencontré le ministre saoudien du Pétrole, le Cheik Yamani, avec lequel il a signé un accord. De plus, M. Clark, a visité les quartiers d'habitation de la compagnie canadienne Bell Canada.

Direction des services d'information à l'étranger



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada